
 

 

１．件名：公益財団法人核物質管理センター東海保障措置センター及び六ヶ所保障措

置センターの核燃料物質使用施設等保安規定の変更認可申請に係る面談 

 

２．日時：令和４年８月２３日（火）１６時００分～１７時３０分 

 

３．場所：原子力規制庁１０階南会議室 ※ＴＶ会議により実施 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 審査グループ 研究炉等審査部門 

真田安全審査官、矢野安全審査官 

公益財団法人核物質管理センター 

 東海保障措置センター 技術副主席 他１名 

 六ヶ所保障措置センター 安全管理課長 他１名 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．提出資料 

 なし 

 

以上 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:02 原子炉規制庁の会田と申します。本日はですね 

0:00:07 空室管理センターの六ヶ所保証センターと当会のちょうどセンターの保

安規定の下に関する審査面談をさせていただければと思います。 

0:00:20 申請いただいてる内容とこれまでの面談で確認した内容について今回規

制庁の方から何点、我々の認識が申請者の皆さん、 

0:00:30 認識と合ってるかどうかっていうのをお諮りさせていただきたいとい

う、形式のマニュアルとなってございます。 

0:00:37 確認させていただきたい事項につきましては日程を調整する際の電話等

において事前に確認を、 

0:00:46 お伝えをさせていただきます。効率化のためにお伝えさせていただきま

すのでそれに沿って確認さをさせていただければと思います。 

0:00:59 ということでまずは 6 ヶ所、 

0:01:01 保障措置センターの方から申請いただきます保安規定の審査内容につい

て、 

0:01:07 前回先生金曜日に確認した内容からちょっと一部変更がございますけれ

ども、内容について確認をさせていただければと思います。 
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発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:01:17 まず 1 点目本申請の概要についての構成だと、についてなんですけれど

もまず 

0:01:25 一つ目の大きな変更内容としては、組織改正に伴う変更という理解です

か。合ってますでしょうか。 

0:01:35 はい。合ってございます。 

0:01:37 はい。元作成者です続きましてその組織改正の中で一番目の大きな内容

といたしましては、品質管理体制の強化という変更もだとか、思ってま

すけど合ってますでしょうか。 

0:01:51 はい。問題ございません。はい。 

0:01:54 次に品質管理体制の強化の中でですねその変更の内容といたしましては

六ヶ所センターの 

0:02:02 保安に係る品質管理体制の強化のために保安帽管理室長は耐震性新たに

設置して、センター内の個別業務における品質管理活動の 

0:02:13 日常的な確認及び品質管理活動に係る各種会議体の運営を実施するとい

う、変更内容だと、大丈夫でしょうか。 
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0:02:23 はい。問題ございません。はい、規制庁ヤノですそこで、ここでちょっ

と 1 点確認をしたいんですけどもちょっと教えて欲しいことがございま

してちょっと私の勉強不足で恐縮なんですけど、 

0:02:35 品質、 

0:02:36 保証と品質管理、って言葉があると思うんですけど、今回この体制を組

む。 

0:02:43 強化する体制っていうのはその品質管理体制の方、保証じゃなくて、品

質管理だっていうことだと思うんですけれども、 

0:02:52 いわゆる活動自体がいわゆるその品質管理関係の活動をする職員なので

品質管理体制の強化っていうこと。 

0:03:05 なのかそれとも品質保証の活動も一応やるんだけれども全体の枠組みと

して、品質管理の理由の体制という形で、 

0:03:18 説明されるのかどっち行った方がいいんじゃないの。 

0:03:22 教えて欲しいのは品質管理っていうものと、品質保証っていうのは、何

が違うのか教えてもらえますか。 

0:03:36 センターの品質保証という方はどちらかというとＩＳＯのシステムの方

を指しまして、 
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0:03:48 品質管理の方は実態に、行う個別業務の活動内容を款見ると、そういう

ふうな考え方でよろしいかと思います。 

0:04:00 というわけで今回の場合はこのチーフさん体制の強化というところで保

安帽管理を新設するという流れになります。 

0:04:10 名称傾斜をもう 1 回繰り返してもらいます。 

0:04:15 はい。うん。ここ人数保障の方は 

0:04:19 システムですかね。品質保証部システムの大きな概要みたいな感じのと

ころ落ちまして、 

0:04:30 具体的なその活動の中で見るものをポンプ故障、品質管理というふうに

位置付けております。 

0:04:42 原則ステーションの内容です今のお話でいうと、前回の面談で確認させ

ていただいた、新たに設置するとする室長が行う業務で、その日常的な

確認っていうのは、 

0:04:58 いわゆる今、今、今、谷津、今はその各課が何かその調達の計画とか修

理の計画とかやる計画。 

0:05:05 の確認、 
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0:05:08 新たに新設する出張も確認するというようなことだというふうに前回聞

いたんですけどそれはまずそこで合ってますかね。 

0:05:18 はい。はい。 

0:05:20 その内容は多分今説明された武藤さんが説明された前段の品質管理に当

たるかなっていうのは今私の方は納得はしました。 

0:05:32 あえてその及びで出てくる。 

0:05:36 フェイス管理活動が各種会議体のっていうのは保証の方にも、何か課長

が変わるって関わるんですかね。 

0:05:45 この活動の中で行う会議詐欺っていうのは、例えば是正プログラム、Ｃ

ＡＰ関係の仕事 

0:05:55 中で運用する規定類の診療とか安全委員会っていう会議体があるんです

けど、こちらの広く考えると、品質、 

0:06:05 保証の文書管理に該当するようなところとかあとは不適合管理に関する

ところになりますので、この辺りを元的にこの 

0:06:15 運用、運営というか、運営するような仕組みに変えますというのが今回

の組織改正のポイントとなっております。 
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0:06:27 計画形態ですと今の回答でいうとまだその及び以降のところは一応保障

も、 

0:06:33 いわゆる品質管理と品質保証で分けた場合の品質保証の部分も関わって

は一応いる。 

0:06:38 ていう、そういうことですね。はい。 

0:06:40 となると、品質管理体制っていうとその保証の部分が読め 

0:06:46 るっていうことにはなるんですか。 

0:06:51 そんなね補償も含めた、 

0:06:54 体制だ全体の体制という意味で、品質管理体制っていうあれを使っても

大丈夫なんですかという、そこは確認したかった。 

0:07:09 これ、 

0:07:13 うん。 

0:07:16 ちょっとこれが白かその、 

0:07:18 すみません 

0:07:22 なので、 

0:07:24 なんてサナダですけど、 
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0:07:27 まずちょっと我々ちょっと上に上げたときに、こちらがあんまり理解し

ちゃって品質保証って言葉と品質管理っていう言葉をごちゃごちゃにし

て 

0:07:38 説明しちゃったんですね。 

0:07:41 なので、ちょっと品質保証っていう言葉と非我々が聞く話でもないんで

すけど、品質保証っていう言葉と、品質管理っていう言葉に、 

0:07:52 何か違いがあるのかっていうのを教えてもらいたかったっていうのは、

1 点目。 

0:07:57 なんです。もう 1 個は、こちらの審査書の問題として、 

0:08:06 品質管理体制の強化っていうものの中に、 

0:08:11 品質管理活動の日常的な確認っていうのと、 

0:08:17 品質管理活動に係る各種会議体の運営を実施する。 

0:08:23 っていうこの二つがあったとして、 

0:08:26 このそれぞれは、 

0:08:28 品質保証なのか、品質管理なのかと言われると、両方ですかね。 

0:08:36 当時、 

0:08:38 ですね、両方なります。なぜかといいますと、 
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0:08:44 まずその安全委員会という会議体でやってるその文書の見直しとかそう

いうものは、どちらかというと空疎個票の改善する移管となりますし、

あと是正プログラムの委員会という、 

0:08:56 ところに関しては、現場の密漁的な活動の改善というところで会議の方

に該当する。 

0:09:02 というふうな考えになるかと思います。 

0:09:06 わかります。 

0:09:07 で、もうこれは総称しても、管理でいいですよね。 

0:09:13 なぜ品質管理の中に品質保証があると。そうそうそうも考えても問題な

いですよね。別に。 

0:09:22 そうですね。はい。 

0:09:24 よろしいと思います。 

0:09:28 だからうちも品質保証っていう言葉も使わないようにしたので、 

0:09:33 もう全く問題ないんですけど、 

0:09:35 全部品質管理活動の話なんです。 

0:09:39 ても整理してますので、 

0:09:41 一切品質保証という言葉が出てこないんですけど、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 
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0:09:45 一応 3 コードたびに品質管理っていうものと、品質保証、 

0:09:50 ていうものを、一応聞いといた方がいいんじゃないかと言われたので、

一応聞いたと、いうことです。はい。 

0:09:58 はい。よろしくお願いします。 

0:10:01 いや、なので全体としては品質、 

0:10:05 この室長がやる。 

0:10:07 全体としては品質管理は、活動ということで 

0:10:11 今、議論させていただきました。 

0:10:14 わかりました。じゃあ、まず 1 個目の項目、組織改正の 1 個目の大きな

項目でいう品質管理体制の強化っていうのは、確認内容は以上に、 

0:10:25 続いて品質組織改正における二つ目の変更内容といたしまして、 

0:10:31 現行の分析課の業務以下、 

0:10:34 という内容でよろしいですか。 

0:10:37 六ヶ所シバヌマで問題ございません。はい。営業主任と続いて、その内

容についてはその分析行体制の強化のために、 

0:10:47 設備課を新たに作りまして分析課の業務を 

0:10:53 移管をすると。 
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0:10:54 その分析、節メーカーに移行するに関する 

0:11:03 業務の内容としましては分析課の今、現行の分析の業務の一部の業務で

あります。主要施設等の 

0:11:12 設備及び一部の共用設備の管理、並びに汚染物の保管、 

0:11:17 廃棄及び運搬に関する業務を、設備課に移管するという内容であってま

すでしょうか。 

0:11:25 ここにつきましては、 

0:11:28 一部の共用設備と、あとすいません、前回説明不足で申し訳ないんです

が、一部の使用施設等の設備、両方とも一部がかかる話になります。 

0:11:37 と申しますのも、使用施設等の設備と、共用設備両方とも安全管理課と

管理部が所管する設備をありますので、両方とも一部つけていただきた

いと考えております。 

0:11:51 すぐ。 

0:11:51 具体的には、主要説等で、安全管理課が所掌するものって何かあるんで

しょうか。 

0:12:01 放管設備が安全管理課としてございます。 

0:12:05 いわゆる事務本館みたいなそういうことですか。 
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0:12:09 はい。関節の家の方から設備っていう形になります。 

0:12:17 共用設備に放管設備、共用共用設備の中に放管設備がある。 

0:12:25 ただ、 

0:12:28 効果説明その使用施設等の説明の中にもあるし、共用設備の中にもある

っていうそういうこと。 

0:12:34 はい。そういう改革でございます。 

0:12:37 だから同様に通信連絡の設備が、 

0:12:40 使用施設もある施設もあるし、共用設備はあるっていうそういうことで

す。 

0:12:45 はい。 

0:12:46 なるほど。なので一部の使用セットの設備等一部の、 

0:12:51 共用設備の管理を移管すると、そういうことで、 

0:12:54 はい。 

0:12:55 そうなんだよ。 

0:13:01 金田ですけれども。 

0:13:04 そうなるとですね。 

0:13:10 それは何だ。使用施設等の一部の設備の管理と、 
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0:13:18 一部の共用設備の管理。 

0:13:22 これが移管されるってそういうことですか。 

0:13:31 のお話ありました内容を整理いたしますとその通りでございます使用施

設等の一部の設備。 

0:13:37 うん。なると思います。 

0:13:41 そうなるとですね。 

0:13:44 使用施設等のう。 

0:13:47 一部の設備の管理なんです。 

0:13:51 と書いてもう間違いないですよねもう。 

0:13:56 要はその使用。 

0:13:59 設備、施設、 

0:14:03 等の一部の設備。 

0:14:06 と書いたものの中に、共用設備が入りますっていうと間違いなんです

か。 

0:14:13 主要施設Ⅱ等の設備に共用設備が含まれます。 

0:14:18 含まれますか。後、はい。 
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0:14:21 もううちらコマーシャル営業本部等の設備の中に共用設備があります。

はい。 

0:14:27 資料ございます溶接等の一部の設備の管理で、社内のもう、 

0:14:35 はい。だから共用設備とかさもうどうでもいいんじゃない。 

0:14:40 使用施設等。 

0:14:42 当然核管センターにはその使用貯蔵背景あるわけじゃない。その中に当

然共用設備みたいのも含まれていて、 

0:14:50 使用施設等の一部の設備の管理です。 

0:14:55 この一部の設備には、使用設備貯蔵設備、排気設備共用共用設備、 

0:15:02 共用設備ってのあるみたいだから、はいはい。だからもう使用施設等の

一部の設備の管理内容施設等の設備及び共用設備等の 

0:15:13 高及び共用設備で今から申請書にアドレスその設備課長の職務として、

今経営書かれてるものを参考に書いてますけど、これから知らせず、 

0:15:25 の共用設備施設等の共用設備投資横切等の設備っていうその予備の使い

方ってそういうことなんですね。 

0:15:31 主要施設の設備で終わって、 
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0:15:34 てるわけじゃなくて、使用する等の設備と共用設備っていうのはちょっ

とあるわけですけど、まだ教室も含めて、常設の設備って言っちゃって

いいん丸めちゃう。 

0:15:45 じゃあこれはあれですねちょっとよか気がしますと。 

0:15:49 分析課の業務の一部。 

0:15:53 括弧。 

0:15:54 紙溶接等の、 

0:15:57 一部の設備の管理。 

0:16:01 ． 

0:16:02 並びに汚染物の保管点。 

0:16:06 会議及び運搬、括弧閉じを新設する設備課に移管するまで、これで正し

いですね。 

0:16:19 清六ヶ所シバヌマです。 

0:16:21 今、ご提起いただいたんで、正しいです。 

0:16:25 そうしよう。 

0:16:26 はい。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:16:29 続きまして説明ですけど、分析の業務の一部のうち、所施設の立ち入り

制限措置に係る業務も安全の安全管理課に移管する 

0:16:41 っていう内容は正しいですか。 

0:16:45 六ヶ所です。正しいです。はい。 

0:16:49 以上で 

0:16:52 資格変更の二つ目の分析可能業務化に関する内容については、確認させ

ていただきました。 

0:17:02 続きましてしっかりに関する変更のうちの一つとして承認席及び報告先

を所長とする変更があるという認識してますけど、よろしいでしょう

か。 

0:17:15 6 ヶ月問題ございません。園芸所長ですので、その内容については放射

線管理高安受け渡し管理及び周辺監視区域内の運搬に係る規定におけ

る、 

0:17:27 承認先と、 

0:17:29 報告先が今部長であるので、その業務に関わる、その業務の保安活動の

強化のために、報告さ気象承認先を所長に変更する内容というふうに、 

0:17:44 認識してますけどそれで正しいでしょう。 
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0:17:48 問題ございません。 

0:17:50 はい。 

0:17:51 これで三つ目の変更内容については確認以上になります。続きましてど

ちらの変更内容として、 

0:17:59 分析課長から設備課長への業務移管に伴う変更がある。それは正しいで

すか。 

0:18:08 はい。問題ございません。その内容といたしまして、先ほど説明させて

いただきましたように設備課と 

0:18:17 安全管理業務、そっからというのがメインの設備会への移管をするのが

メインの業務移管等ですけれども、それに関連する規定。 

0:18:27 これが 5 月の 

0:18:29 金戸規定がございましてそれから、その承認者等に関わる承認者とその

関連する規定の承認者所等について業務移管後の 

0:18:41 組織体制を反映するものであると。 

0:18:43 理解してますがまだ内容としては正しいでしょう。 

0:18:46 問題ございません。はい。この関連する規定っていうのが負圧等の維

持、異常時の措置、正しい制限関わる措置というか壁等の条線。 
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0:19:00 甲状腺液体廃棄物の管理並びに緊急作業における作業者の線量や被ばく

管理等に関わるつって、 

0:19:09 どういうふうに理解してますけど、過不足ないでしょうか。 

0:19:13 はい。問題ございません。はい。 

0:19:16 ④については 

0:19:20 最後⑤別年会費がかかる詰めの変更でございますけど職員の名称を変更

する内容があると、これは正しいです。 

0:19:29 はい、問題ございません。はい。で、内容といたしまして分析課長を 6

ヶ所分析課長に、六ヶ所検査部長を検査分析部長に変更する内容、これ

は正しい 

0:19:40 はい、問題ございません。はい。 

0:19:43 ということでまず一つ目の組織改正については大きく 5 個の変更があっ

て、それのトピックとして、検出管理体制の強化、分析課の城さん。 

0:19:54 承認先及び報告先を所長とする変更を、 

0:19:58 分析課長から説明課長への業務回答は、 

0:20:03 朝食名称の変更という五つの項目があり、あって大きく内容に変更があ

るのは①と②が変更で③④⑤っていうのは 
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0:20:17 いわゆる 1 とか 2 への大きな変更。 

0:20:20 に伴うというかそれに関連するような羽根羽根というか 

0:20:25 踏まえた変更であるという、 

0:20:30 いう、その重要度の認識はしてるんですけどもそういう内容でよろしい

でしょうか。 

0:20:37 ご異議ございません。 

0:20:42 ていうか、 

0:20:46 はい。組織体制については、非常にあります。 

0:20:51 続きまして、変更の内容、変更のもう一つのトピックとしては、組織改

正と、もう一つのトピックとしては放射性廃棄物でない廃棄物の取り扱

いに関する規定の追加があるというふうに聞いています。若林です。 

0:21:07 はい問題ございません。はい。その内容といたしましてはセンターにお

いて放射性廃棄物でない廃棄物の取り扱いに係る規定を今ないので追加

するという内容です。 

0:21:17 いうことには正しいでしょうか。 

0:21:20 はい。問題ございません。はい。 
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0:21:22 内容につきましては伊佐文章にを踏まえてなそのやり方を規定するとい

うことに、になっているというふうに認識してますけどそれで正しいで

しょうか。 

0:21:35 はい。問題ございません。はい。 

0:21:38 継続性じゃないですけど申請内容については以上と。 

0:21:41 で、 

0:21:43 いわゆるその審査基準との関係で、 

0:21:46 組織改正に関するところがちょっと変更内容が多いので、確認させてい

ただければと思います。 

0:21:53 まず、組織改正。 

0:21:56 かかる変更の中での品質管理体制の強化という項目について審査基準と

の関係でいきますと、3 号の体制のところの評価、農振係る審査基準と

の比較といたしまして、 

0:22:09 品質管理体制の評価のために、 

0:22:14 センターの保安に係る品質管理を行う保安帽室長。 

0:22:20 保安帽後閑室長の職位を新たに定めるとしまして、 

0:22:25 いる、いる。 
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0:22:26 丸。それは正しいですか。 

0:22:31 はい。問題ございません。 

0:22:33 続いてるのは逸見すいません。はい。 

0:22:37 ①なんですけれども、 

0:22:40 インと保証体制になっておりますので技術管理体制の方に修正していた

だき、修正させていただき、 

0:22:48 江崎先生がですね、修正させていただきまして、 

0:22:51 次といたしましては品質マネジメント視点に基づく、下位文書における

室長の職務に、 

0:23:01 全体の個別業務における品質管理、 

0:23:05 主蒸気 

0:23:06 と、品質管理課、 

0:23:08 各種会議体の運営を実施する旨を定めるとしている。 

0:23:13 佐田メールということで正しいです。 

0:23:18 はい問題ございません。 

0:23:20 はい。 
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0:23:23 続きまして二つ目、取水関係の二つ目の変更内容分析課の業務移管に関

する審査基準との対応関係でございますけれども、 

0:23:33 分析業務の強化のために、分析業務に係る主要施設等の一部の 

0:23:43 設備、 

0:23:45 の管理等を行う。 

0:23:47 設備課長の職位を新たに定めるとしている。 

0:23:53 それは正しいですかね。 

0:23:55 はい問題ございません。はい。続きまして、変更前の、分析課長が担当

していた職務を設備課長と安全管理課長の職務として定めるとしてい

る。 

0:24:08 これ正しいですかね。 

0:24:10 はい問題ございません。はい。 

0:24:15 続きまして三つ目の変更内容でございます。 

0:24:20 承認先及び報告せ先を所長とする変更に係る審査基準との関係ですけれ

ども、 

0:24:26 保安活動の強化の丹のために、一部の業務について、承認と。 
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0:24:35 報告、うちの業務のほ承認と報告について、変更前の部長が担当してい

た職務を所長の職務として定めると。 

0:24:44 いうことに間違いないでしょう。 

0:24:47 はい。問題ございません。 

0:24:52 ええ。 

0:24:54 分析課長から四つ目の変更内容として分析課長から設備課長への業務移

管に伴う変更といたしまして、 

0:25:01 のＡ、 

0:25:04 制作部対応関係ですけれども、分析課長から設備課長への業務移管に伴

って、 

0:25:10 業務移管に関連する規定に係る承認者等に業務移管後の組織体制を反

映。 

0:25:17 していると。 

0:25:18 いう内容で正しいでしょうか。 

0:25:21 はい問題ございません。 
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0:25:23 はい。最後職員名称の変更に係る変更内容でございますけれども、上記

のこれ、今まで説明し、①期間 1 から 4 までの 1、いつ一つ目から四つ

目までの変更に加えて、 

0:25:36 ちょっと色の変更に加えて、名称、職員の名称についても変更を行って

いる。 

0:25:41 いうことで正しいでしょう。 

0:25:44 はい問題ございません。 

0:25:46 はい。 

0:25:49 組織なので確認内容は今まで確認させていただいた内容でＯＫだという

ことなので、 

0:25:58 なので 1、コメントいただいた。 

0:26:01 事実とか、 

0:26:03 異なるというか、修正するところは分析の業務の一部の書き方ですか

ね。 

0:26:10 設備の書き方を使用施設等の一部の設備の管理というか、 

0:26:14 変更すると。 
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0:26:16 あと一応ちょっと品質保証という表現があるのでそこはちょっと統一す

るということですか。 

0:26:22 はい。 

0:26:24 これで 6 ヶ所の確認は終了しようと思いますけど、六ヶ所さんが何かコ

メント等ございますでしょうか。 

0:26:35 六ヶ所です特にございません。減速性腸炎です。じゃあこれで、 

0:26:41 何かお願いします。これで 6 ヶ所の確認は視察させていただきました。

まず我々と申請者さんの認識はこれであったということで、 

0:26:51 何もこれでまた何かありましたらまた連絡として、 

0:26:56 勉強していただきます。 

0:26:58 続きましてトーカイの方に行かせていただきますがよろしいでしょう

か。 

0:27:04 若井ですよろしくお願いいたします。はい規制庁矢野です東海について

も同じく、六ヶ所の方と同じく、申請の内容と、審査で組織の変更の内

容が多数ありますので、申請基準の 

0:27:19 その関係をちょっと確立していただければと思います。 
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0:27:23 一つ目まず申請の内容の申請、東海に係る申請内容の大きな一つ目とし

て、組織改正に伴う変更があった内容だと思ってますけどこれは正しい

でしょうか。 

0:27:36 はい。その通りでございます。 

0:27:38 はい。組織改正に伴う変更として、こちらも大きく分類すると五つござ

いますと、そのうちの一つ目として、 

0:27:46 その品質管理体制の強化という変更があるというふうに認識しています

けど正しいです。 

0:27:53 はい。その通りでございます。 

0:27:56 で品質管理体制の強化の中身、具体的な変更内容といたしましては東海

保障措置センターの保安に係る品質管理体制の強化のため、 

0:28:08 保安帽管理室長を新たに作りましてセンター内の個別業務における品質

管理活動の終了的な確認と、品質管理活動に係る各種会議体の運営を実

施するという内容を理解してますけどこれで正しいでしょう。 

0:28:24 はい、その通りでございます。 

0:28:27 はい。まず一つ、これは、これは法、六ヶ所の変更と同様の内容という

ふうに理解してますけどそれーはまず正しいでしょう。 
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0:28:38 はい。その通りでございます。営業職者です六ヶ所の方に等確認させて

いただいたんですけど、六ヶ所の方にも確認させていただいたんですけ

ど、その日常の 

0:28:49 品質管理活動の実ゾーン的な確認っていうのは 6 ヶ所と同様の内容。 

0:28:57 簡単に言うと調達計画のかかる調達ＩＩ先の技術的な確認みたいな 

0:29:06 ような部分が一つの例としてあってもう一つの例としてはキャンペー

ン、 

0:29:14 会議の運営に関する話がある。 

0:29:18 市のＣＡＰ会議の運営にあたってＣＲの内容を確認したりそれを担当す

る課に割り振ったりという業務があるというふうに、六ヶ所の方に伺っ

てますけど、10 日の業務としても 

0:29:33 同様の業務を実施するというふうに理解してよろしいですか。 

0:29:38 はい。トーカイにつきましても、その通りでございます。 

0:29:42 はい、減速していただいた竹野です。先ほど、本日の面談の中で確認し

た、品質管理体制という大きなくくりで括ってますけどそれも、東海の

方も認識は、 

0:29:55 ただ、六ヶ所と同様で正しいでしょう。 
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0:29:59 はい。品質管理ということで、行っておりますので、その通りでござい

ます。一つ目のペース管理体制の変更。 

0:30:09 建設管財性の強化という内容についてはこれで、 

0:30:13 内容の合意をとれて取れたということなので割愛させていただきまし

た。 

0:30:19 続きまして、 

0:30:23 組織改善でませんけど、二つ目の大きな内容として、 

0:30:27 分析課の業務移管という内容があると思ってますけど、それは正しいで

しょうか。 

0:30:33 はい。その通りでございます。はい。その内容といたしまして分析業務

体制のチョーカーを目的としまして分析課の業務の一部、 

0:30:45 固体廃棄施設の維持補修等を安全施設課に移管するという内容だと認識

してます。まず内容と、内容の具体的、内容の 

0:30:56 概要はこの後、認識正しいです。 

0:31:00 はい。その通りでございます。続きましてこの移管する業務、たくさん

条文データあると思うんですけれども、その内容につきましては固体廃

棄手術の維持保守のほかに、 
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0:31:13 しゅんせつ等の施設定期検査、施設定期自主検査、 

0:31:17 校舎採血の処理以外、周辺監視区域に係る運搬、 

0:31:21 周辺監視区域外に係る運搬、 

0:31:24 一時立入者への教授、管理区域の区画、 

0:31:28 立入制限区域へ立ち入る者に係る措置。 

0:31:31 上期内での飲食及び決戦の禁止。 

0:31:36 管理区域の出入り管理に係る所を移管するというふうに認識してます

が、ほかにも何か過不足等ございますでしょうか。 

0:31:46 はい。1 点確認させていただきたいんですけれども、周辺監視区域内に

係る運搬を、周辺監視区域外に係る運搬、 

0:31:58 の枕詞としてこちら放射性廃棄物のということで認識してよろしいんで

しょうか。そうですねはい。それをちょっと修正させていただきます。 

0:32:10 引き続き分析カーが確認については、運搬をするんでっていうことです

かね。今のご指摘について、 

0:32:18 はい。その通りでございます。放射性廃棄物の、 

0:32:24 放射性廃棄物の運搬、 
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0:32:27 周辺監視区域内外ともに、安全管理、安全施設課の方に担当なります。

はい。なので、その二つについては運搬については対象をもうちょっと

明確に、 

0:32:38 しないと一部、語弊は語弊というか誤解が生じるというそういうことで

すかね。 

0:32:45 はい。その通りでございます。はい。 

0:32:48 明確に今度どういう書きぶりになるか決めましょう。 

0:32:52 これは若干センター長規制庁との関係でしゃべっていただく放射性廃棄

物の処理移転、放射性廃棄物の周辺監視区域に係る運搬、 

0:33:03 家周辺、法律廃棄物の種、 

0:33:07 周辺監視区域内にかかる番。 

0:33:10 周辺、放射線廃棄物の周辺監視在区域外で周辺監視区域外に係る分派。 

0:33:17 放射性廃棄物の、 

0:33:21 周辺監視区域内にかかる、 

0:33:25 放射性廃棄物の運搬なんですか。 

0:33:30 中学監視区域内に係る放射性廃棄物の運搬なんですか。 

0:33:41 ちょっと方がいいですかね。 
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0:33:47 後の方に、枕詞として放射性回帰物の周辺監視区域内に係る運搬、 

0:33:57 外に係る運搬としていただければよろしいかなと思うんですけれどもい

かがでしょうか。放射性はい。 

0:34:05 非物、ノーでしたっけ。 

0:34:08 甲斐を周辺監視区域内んじゃ両方出ちゃうか。 

0:34:12 放射性廃棄物の周辺監視区域内にかかるか、放射性廃棄物の、 

0:34:17 周辺監視区域外にかかるでしょうか。 

0:34:22 はい。では現職生産側そうですねすいません。確かに規定はそうなんで

そこはちょっと修正を、認識の修正をいたします。 

0:34:31 その他よろしくお願いいたします。その他不足ないですか。 

0:34:36 はい。その他の大丈夫でございます。 

0:34:40 続きまして 

0:34:43 そして、この一つ目の変更について分析から業務移管ということで分析

業務体制の強化ということになってますけど、これは 6 ヶ所を戸惑うを

目的としては同様の目的。 

0:34:58 分析業務体制の強化ということでＩＡＥＡとの関係で分析業務を 

0:35:07 専門、向上させていかないといけないというそういう要求がある中で、 
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0:35:13 植木家の業務を負担を減らしてやるというそのコンセプトとしては同じ

というふうに理解してますけどそれは正しいですかね。 

0:35:23 はい。その通りでございます。 

0:35:25 はい。②の確認についてはそれで、二つ目の項目ついてそれで確認 

0:35:31 いやＯＫがそこだけ。 

0:35:34 日本の説明は、サナダ、 

0:35:38 家々のって話なんですがあんまり関係ないんですよねこれもう言えな

い。 

0:35:47 我々的にも別にＩＡＥＡが何のことはもちろん書いてないんですけど、

その 

0:35:53 みんな分析カー。 

0:35:56 分析業務 

0:35:59 分析業務体制強化したいんです。 

0:36:03 ていう、 

0:36:04 ことだけ言おうかと思って、そう。 

0:36:09 今ＩＡＥＡがホニャホニャなんて言いましたけどもそれはその、 

0:36:13 核管センターっていうのはもう保障措置に係る分析をしているし、 
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0:36:18 人たちだから分析業務を、 

0:36:21 体制強化するってのはすごく当たり前のことなんで、そういうことなん

ですと。 

0:36:27 いえ。 

0:36:29 説明をしようかなと思うんですけど。 

0:36:32 何か外からＩＡＥＡから中、何かやるようにとかそういうこと言われた

んですかねそうでもないんですよね。 

0:36:38 あれはいるんですけど、しんどい。 

0:36:41 東京の保障として見たんですけれども、 

0:36:44 ＩＡＥＡの方からも、本来業務である保障措置検査について高い品質の

業務ということの実施っていうことが要求はされております。 

0:36:54 先ほどおっしゃっていただいたように、分析業務、保証促進、 

0:36:59 分析業務の質の向上という観点では、 

0:37:05 変わりはございませんので、本当はいいというのはマストではないと考

えております。わかりました。 

0:37:12 そうなると正確にはこういうことですか 

0:37:17 分析業務については、 
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0:37:20 ＩＡＥＡからもう品質向上しなさいねとかも当然言われてますと。 

0:37:26 いうことですね。 

0:37:28 はい。その通りでございます。 

0:37:33 そう説明できる形なんですけど私、変なこと言っちゃってあれですけ

ど、 

0:37:40 もちろん六ヶ所町学科センターとしては 6 ヶ所の倒壊も含めてその分析

業務っていうのは 1 丁目 1 番地というか一番大事、一番やらないといけ

ない業務で、 

0:37:52 それをちゃんとしないといけないっていうのは常に日頃あってそれ一番

大事なんですけども、それをやる人たちが、いろんなことをいろんな業

務を、 

0:38:01 やらせてしまうと、あんまりよくないよねっていうことがあったので、 

0:38:06 ていうそその大事な分析本当の本当の分析っていうのをちゃんと品質を

高めるために、それ以外の業務を何とか他の課に、八木広瀬ますよとそ

ういうコンセプトが全体的には、そういうそういうことです。 
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0:38:21 はい。その通りでございます。分析課の方に専門性を持たせて、他のそ

の面積以外の業務というところを、安全施設課を強化した上で、移管を

する。 

0:38:32 テープステッカーには、専門的に分析の方に投下できるような体制を構

築するというものが趣旨となります。 

0:38:41 ちなみになんですけど、 

0:38:44 全員ってどんな感じになった。 

0:38:47 そのまま廃棄所有か。 

0:38:51 なんか、仮称はごめんなさい、これからの話は全部分かって決まってな

いんですか。 

0:38:57 まだ明確には決まってませんけれども、分析課の方の業務。 

0:39:02 が、安全施設課の方に移管となりますので、 

0:39:05 実際今現在、実務を担当してたものが、数名程度、安全施設課の方に、 

0:39:12 移動して、体制を強化することとなります。 

0:39:17 そうそうなると、結局だ分析しかやってない人は、結局もう 1 回残るま

で、あんまり案、あんまりあれでもありますけどもともと分析の中で、

この今移動する人以外にも、 
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0:39:31 今回その移管するような業務ってやってたんです。 

0:39:36 はい。今分析も行いながら、あと保安活動の方も行いながらということ

で、兼任をしてたような状態、それがその人がもう専任になるし、逆に

言うと 

0:39:49 管理系の施設関係の方が得意な人ももちろん設計の中に行ってそういう

人たちを強化の体制強化のために、安全管理下に、安全施設課に移管移

動させるっていうそういうイメージ。 

0:40:04 はい。その通りでございます。それで、人員的な分析はちょっと減るけ

ど、その残った人たちはその分析か分析だけをやることになるので、 

0:40:13 それはもうもちろん集中できますよってそういうことです。 

0:40:17 教えてください。その通りでございます。 

0:40:25 ごめん。六ヶ所に戻って恐縮 6 ヶ所も同様なイメージでいいんですよ

ね。 

0:40:31 六ヶ所です。六ヶ所も同様なイメージで問題ございません。 

0:40:35 はい。 

0:40:36 わかりました。新しくその説明会に使ってますけど 

0:40:40 そんなに 
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0:40:42 たくさん行かせるわけじゃなくてっていうそういう意味、ちゃんと分析

に、 

0:40:46 従事できるような人数は残すっていうそういうことです。 

0:40:49 はい。 

0:40:50 はい。相当でございます。 

0:40:52 わかりました。 

0:40:54 もうわかりやすく言っちゃうのもあるんですけども分析課が、 

0:40:59 カレーとラーメンとウドウを作っておりましたと。 

0:41:03 ラーメンとウドウを他の科に作らせることになって、カレーしか作りま

せんと、そういうことですね。 

0:41:12 まさにその通りでございます。 

0:41:15 今回の方もその通りでございます。1 人の人がカレーとラーメントムソ

ン作ったら、ラーメンとどんなことも気にしないといけなかったんだけ

ど、もうラーメンとうどんのことは他の課の仕事なんで、 

0:41:26 うちはもうカレーしか作りませんと。 

0:41:29 そういうことですね。はい。 

0:41:31 そう説明しときます。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:41:36 はい。ということで止めの変更については、 

0:41:42 続きまして今回の三つ目の組織解釈から変更として管理課の業務移管が

あるというふうに 

0:41:49 してますがそれは正しいです。 

0:41:52 はい。その通りでございます。 

0:41:53 管理課の業務課の内容といたしましてはトカゲ現在ですね、管理課と安

全管理課、二つの課で実施している教育訓練について、変更後の組織で

ある安全施設か。 

0:42:06 に集約をするために、今管理課が実施している教育訓練である、避難訓

練、 

0:42:13 消火訓練を 

0:42:16 安全施設課に移管するという内容と認識していますので正しいでしょう

か。 

0:42:21 はい。その通りでございます。 

0:42:23 はい。で内容は、 

0:42:31 これは、なのでいわゆるその分析株の業務以下先ほど説明した②の分析

業務体制の強化とはまた別の観点での変更内容だという 
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0:42:42 意見、いやそそういう理解でよろしいです。 

0:42:46 はい。その通りでございます。別のものとなります。はい。その目的と

しては先ほど 

0:42:52 確認させていただきましたけども、 

0:42:54 二つの課でやっている教育訓練の内容を一つの下に集めようという、そ

ういう目的があるというそのためにやる変更だということでいいです。 

0:43:04 はい。その通りでございます。はい。 

0:43:09 続きまして四つ目ですね、分析課から安全施設課に業務移管することに

伴う変更があるというふうにします。これは正しいですか。 

0:43:20 はい。その通りでございます。その内容についてですが、分析下から固

体廃棄施設等の維持保守等の業務移管すること。 

0:43:31 なって、 

0:43:32 関連する規定について、承認者等の業務移管後の組織体制を反映すると

いう内容になってると思ってますけどそれは、 

0:43:44 正しいです。 

0:43:46 はい。その通りでございます。 
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0:43:49 関連する規定、この④の内容、その分析から安全施設課への業務移管と

か変更抜いて変更する関連する規定っていうのは、 

0:43:59 1 時管理区域、 

0:44:02 立ち入り制限区域に係る措置。 

0:44:05 政権、施設定期自主研た。 

0:44:10 あとは緊急作業における作業者の選任要件及び被ばく管理等に係る規

定。 

0:44:18 の内容、意義があると思ってますけどそれで正しいでしょう。 

0:44:22 過不足ないでございます。過不足等はございません。はい。 

0:44:27 この承認者等で書いてるのはいわゆる一時管理区域のところも所長承認

であるので、そういうような形で記載結果をされると。 

0:44:38 が申請書に書いてますけどそういうのには代表して書いていて、 

0:44:42 それについては特に 

0:44:45 間違ってないという、そういう理解で。 

0:44:49 はい。問題ないと考えております。はい。 

0:44:53 折井正明業務長いね。これ。 

0:44:58 飲食は関係ないんじゃない、ないっていうかそうまとめ。 
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0:45:06 どういうこと。 

0:45:08 これって何から持ってきてんだっけ、一番これあの、 

0:45:12 一番は今中三村野中でやってますけど、 

0:45:17 一番は 

0:45:20 基本的に規定の名前、でやってますけど一応その辺の中身で全部じゃな

くてその機器の中の一部の業務だけを移管するとあるんで、そこはちょ

っと今、 

0:45:31 社協の面談で、総会さんから指摘があったようにそこはちょっと 

0:45:36 表現をちょっと工夫してますけど、 

0:45:38 要はに係る規定っていうのはルールとしてその所。 

0:45:42 条文の名前、タイトル損をお聞きするっていうルールかもしれない。単

なる業務だからね。 

0:45:49 管理区域内の飲食喫煙の禁止と管理区域の出入り管理に係る情報なんて

管理区域に係る業務。 

0:45:58 まあそうですねまとめてもいいかもしれない。何となく感覚とかまとめ

ちゃった小さいの教授でも多分同じちゃうじゃん。 
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0:46:09 あそこはちょっと管理区域、ちょっと印象とか喫煙とかさ、ミクロすぎ

るからね。 

0:46:16 管理系をまとめた方がいい。これはもう核管センター確認制度もできち

ゃうから、そうですよね。内容としては全部はこうなので、これは後で

我々としてまとめるっていう。 

0:46:30 見てるやつ。 

0:46:32 業務。 

0:46:33 はい。 

0:46:34 確かに今、 

0:46:36 注釈の 2 があるやつは網、一つ目のところは全部規定のタイプそのま

ま、 

0:46:42 卜部に係る規定。 

0:46:44 田崎迫のさ、各 6 ヶ所のやつだったらその、 

0:46:48 一部移管するやつもまとめちゃってるじゃんもうし溶接層の一部の設備

の管理ってさ、はい。もう不正確な記述をしたわけですよね。こっちだ

って別に不正確な聞いて言ってた。 

0:47:01 定期自主検査なんです処理依頼っていうのはわからないけど、その 
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0:47:06 機構でお願いするの処理以外、 

0:47:11 周辺監視区域内外に係る運搬とかさ、廃棄物で管理区域、 

0:47:19 2 かかる業務とかさ。 

0:47:22 まとめ支援かかる業務っていうところ。 

0:47:26 何かあれですか。大庭オーバーになったりとかしますか。不破飯岡、も

うね。 

0:47:33 僕は自分にあったりはしない。 

0:47:36 こっちにかかるよ。 

0:47:38 1 回、今ちょっと決めちゃうじゃちょっと綺麗な。 

0:47:44 終わって、 

0:47:47 だから、使用セットのは除いて、 

0:47:51 ちょっとすいません、確認します。 

0:47:54 よろしいですか。 

0:47:55 はい。お願いいたします。 

0:47:57 分析業務体制の強化のため、 

0:48:01 分石油課の業務の一部を安全施設課に移管するとしたときに、 

0:48:08 移管する業務をですね。 
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0:48:11 固体廃棄施設の維持．保守等、 

0:48:16 使用施設等の施設定期自主検査等、 

0:48:22 放射性廃棄物の処理依頼等、 

0:48:27 放射性、 

0:48:30 日変化、 

0:48:32 報道局、放射性廃棄物の、 

0:48:36 周辺監視区域内外に係る運搬等、 

0:48:42 一時立入者への教授等、 

0:48:46 管理区域に係る業務と、 

0:48:51 立ち入り制限区域に係る 

0:48:57 業務。 

0:48:58 すると間違いですか。 

0:49:04 はい。東海保障センターですけれども、衛藤。 

0:49:07 今野。 

0:49:08 おっしゃっていただいた内容で問題ないかと思います。 

0:49:12 わかりました。じゃあちょっと矢野さんのためにもう 1 回読み上げるけ

ど、 
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0:49:17 予使用施設等の施設定期自主検査せん。 

0:49:22 放射性廃棄物の処理依頼線。 

0:49:25 放射性廃棄物の周辺監視区域内外に係る運搬編。 

0:49:32 一時立入者への今日時点、 

0:49:35 管理区域に係る業務編。 

0:49:39 立ち入り制限区域に係る業務。 

0:49:45 はい。 

0:49:48 はい。 

0:49:50 え。 

0:49:52 今、 

0:49:54 四つめの変更内容までは確認したんでしたよね今、の分析から安全施設

からの変更点。 

0:50:01 はい。 

0:50:02 で、最後衛藤組織改正の変更内容として、5 個目の変更内容として職員

名称の変更がある、ありますよね。それは正しい。 

0:50:12 はい。その通りでございます。はい。その内容については分析課長を当

該分析課長に、検査課長を当会検査課長。 
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0:50:21 安全管理課長、安全施設課長、当会検査部長を検査分析部署に変更する 

0:50:28 正しいでしょ。 

0:50:30 はい、その通りでございます。 

0:50:33 はい。 

0:50:34 で、 

0:50:35 続きまして、続きまして、 

0:50:39 司会者の監査変更は大きく分けて今の 1 からこの項目にあると思ってま

すけど、大きな変更内容としては六ヶ所のように、①の室長のという

か、 

0:50:51 の閉校等②の分析業務体制を強化するために分析課の業務を移管するこ

とが大きな流れ。 

0:50:59 青の内容となってまして 34 号についてはそこまで大きな変更ではな

い。 

0:51:07 認識してますけれども、それは認識としては正しいでしょう。 

0:51:11 はい。はい。その通りでございます。はい。 

0:51:14 学生さんです。はい。 

0:51:18 変更組織がついてなかった人は、 
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0:51:21 申請の概念から内容については以上になります。 

0:51:25 続きまして放射性廃棄物、 

0:51:28 組織改正以外の大きな変更内容として放射性廃棄物でない廃棄物の取り

扱いに関する規定の追加がある、ありますか。 

0:51:41 あるということでよろしいですか。はい。 

0:51:43 その通りでございます。 

0:51:46 その辺、内容につきましてはセンターにおいて放射性廃棄物でない廃棄

物の取り扱いに係る規定が今ないので、 

0:51:56 追加をするという内容でよろしいでしょうか。ヤノでは、 

0:52:00 はい。その通りでございます。 

0:52:03 で、内容につきましては 6 ヶ所と同じように、 

0:52:14 伊佐部長のに基づいて放射性廃棄物でない廃棄物の取り扱い。 

0:52:21 算出に損傷を参照して設定をしているというもので 

0:52:29 面談の中でも確認していただきますけど、ちょっとプロセスについては

プロセスの内容についての変更大きな違いはないと。 

0:52:37 いうふうに認識してますけどそれは、その認識は正しいでしょう。 

0:52:42 はい。その通りでございます。はい。 
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0:52:45 ということで変更の申請の概要については、熊井通りになります。 

0:52:51 続きまして組織改正に関わる内容について審査基準との 

0:52:57 対応について確認させていただければと思います。 

0:53:02 一つ目、徒歩品質、 

0:53:06 管理体制の強化に関する変更のところ、これはちょっと先ほど六ヶ所で

もちょっと修正がありましたけど、 

0:53:14 品質保証体制とか品質管理体制というふうに、 

0:53:18 修正が必要だと。 

0:53:21 一つ目の品質管理体制の強化図る修繕等の対応としまして、 

0:53:27 品質管理体制の強化のため、 

0:53:30 センターの保安に係る品質管理を行う保安帽郷管理室長の職位を新たに

定める。 

0:53:37 これは正しいです。 

0:53:39 はい。その通りでございます。 

0:53:42 続きまして、品質マネジメントシステムに基づく下位文書における、 

0:53:48 ワンボイス 

0:53:49 管理室長の職務にセンター内の個別業務における品質管理活動 
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0:53:55 実用的な確認と、品質管理活動に係る各種会議体の運営を実施する旨を

定める、これも正しいです。 

0:54:03 はい。その通りでございます。 

0:54:05 はい。前回岡野さんと面談した時にこの保安帽管理室長の職務を定める

会計の具体的な例を 2 点ほど挙げていただいたんですけど、これは先ほ

どの通常的な、 

0:54:19 管理業務と関連してその調達管理の関する下部規定と、あと、 

0:54:27 ごめんなさい。一つ、代表的なものとしては、面談資料に入れてます。 

0:54:33 保安品質マニュアルに定めていて、もうその他にも、調達管理のマニュ

アルであるとかＣＡＰ会議の運営に関するマニュアル、 

0:54:43 等フックⅡの下部会議規定、下位文書において、職務が定められている

というふうに認識してますけど、それいう認識で東海さんも正しいでし

ょうか。 

0:54:54 はい、同様でございます。本当にそうしましては保安品質マニュアル

と、会議体の運営マニュアルと到達管理の要領とかそういったものが該

当となります。 

0:55:05 はい。行政、 
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0:55:07 続きまして一つ目の 

0:55:11 変更内容について精査基準確認ですけど、 

0:55:15 分析、 

0:55:17 加納業務課についての確認ですけれども分析業務体制の強化のために、

変更前の分析課長が担当していた一部の所、 

0:55:27 安全施設課長の職務として定め、 

0:55:30 これは正しいですか。 

0:55:32 はい。その通りでございます。 

0:55:35 はい。 

0:55:38 丸さん、続きまして管理課と安全管理課が実施している、二つの安全管

理課と加賀長田安全管理課が実施している教育訓練について、 

0:55:50 安全施設課に集約するため、 

0:55:53 変更前の管理課長が担当した教育訓練の処分を、 

0:55:57 安全施設課長の職務として定め、 

0:56:00 これも正しいですか。 

0:56:02 はい。その通りでございます。 

0:56:05 はい。 
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0:56:06 ②と③で業務移管をしてますけれども、これによって変更前と変更、業

務、は全部抜けなく移管されてる変更後の新しいた体制で、 

0:56:19 今やってる業務が抜けてないっていうことで、認識してますけどそれは

正しいです。 

0:56:26 はい。その通りでございます。はい。 

0:56:30 続きまして④ですけど、分析課長から安全施設課長への業務移管に伴っ

て、業務移管に関連する規定。 

0:56:40 に係る承認者等に業務さんごの処遇、 

0:56:44 の組織体制を反映していると。 

0:56:47 いう内容に間違いないです。 

0:56:49 はい。その通りでございます。 

0:56:52 杉江最後、今説明した四つ能勢県職務の変更に加えて、職員名称の変更

を行っていると。 

0:57:02 いうことに間違いない。 

0:57:05 はい。その通りでございます。 

0:57:07 はい。 

0:57:09 これで 
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0:57:11 主要等、 

0:57:13 数学にも、 

0:57:15 非常になりますと、 

0:57:18 これでいわゆるその申請に関する内容についてはこれで 6 ヶ所と、どっ

か行った方に、 

0:57:26 我々と申請者の皆さんとの認識、 

0:57:31 は取れたかなという。 

0:57:34 ちょっと 1 個聞いて、 

0:57:37 もう朝は話し終わったら、はい、はいそうなんですけど。 

0:57:42 ちょっと 1 点うちもこれから上げてく上でいろいろ聞かれると思うんで

確認したいんですけど。 

0:57:54 ちょっと品質マネジメントについて聞きたいんですけど。 

0:57:59 そういう登場人物はまず、今までは所長がいて、 

0:58:04 それぞれ各課て金貨まわしてました。 

0:58:09 あと品質マネジメントシステム責任者っていいんでしょう。 

0:58:16 品質マネジメントシステムの 

0:58:22 管理責任者。 
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0:58:25 ていうのがおりまして、 

0:58:28 で、鞍部管理室長が追加されたっていうことなんですけど。 

0:58:34 それぞれのその役割の分担ってどう、どう理解すればいいんですかね。 

0:58:39 つまり、 

0:58:40 もうちょっと品質マネジメントスカンシステム管理責任者と、 

0:58:46 保安防護管理室長の 

0:58:49 分担を確認すればもう終わりがあるかもしれないんですけど、 

0:58:53 これ何て説明すればいいですかね。 

0:58:58 位置付けとしましては、品質マネジメントシステム管理責任者は、品質

マネジメントシステム全体のそのシステムとしての 

0:59:09 管理者になります。新たに新設します保安帽管理者は、各課長が行った

個別業務とかを、 

0:59:20 オフィス管理活動んと。 

0:59:22 推進、日常的に管理する実施者、管理者になります。 

0:59:30 蘭くんっていうことで認識して、 

0:59:34 いただければと思いますけれどもいかがでしょうか。なるほど全体。 

0:59:38 それはわかりますけどね。ただこの室長は各課、 
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0:59:45 家庭科でやっている。 

0:59:47 フェイスマネジメント支出もそれぞれ見る人なんです。 

0:59:51 それはそれでいいですね。 

0:59:55 はいその通りでございます。 

0:59:57 管理責任者は、 

1:00:01 多分イメージすごい開けとったらもうちょっと大きいっていう。 

1:00:05 センター全体の、 

1:00:07 責任者なんですっていうことなんだとは思うんです。多分そういう説明

されたと思うんですけど。 

1:00:15 この室ちょうど責任者、何が違うんですかね 

1:00:20 結局責任者もぜ、加来狩野。 

1:00:23 品管見てたんじゃないんでしたっけ。 

1:00:27 はい、引きはおりましたけれども、深さをより深く、 

1:00:33 記録ではなくて深く見るために、保安帽も管理し、 

1:00:37 報告ということになります。そういうことですか。 

1:00:44 それでは、 

1:00:46 ただ、 
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1:00:49 管理責任者、当然、 

1:00:51 だからその、 

1:00:53 終わん防護管理室長と、 

1:00:56 品質マネジメント管理責任者の、 

1:01:01 所掌してるのは、かぶってんですよねえ。 

1:01:06 なんだけど保安帽管理室はより、 

1:01:09 各課に近いところに設置さして、各科の、 

1:01:14 中身を、より深いところまで、人数で管理責任者も本当トップだから、 

1:01:20 そんなに細かいところは見ないっすと。 

1:01:24 こういう話なのか。 

1:01:28 そう説明書は、 

1:01:32 具体例的な規制とありますけど、具体例的に言うと、高品質、 

1:01:37 管理責任者は、だから、年 1 なのか半年ぐらいの間、マネジメントレビ

ューとか、そういうような、是でっかに会議の中で、全体の 

1:01:48 その辺ＱＭＳを確認するような人でそれも今までやってた流れなんだけ

ど、今回追加する縮小は、 
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1:01:56 それよりも日常的っていうのは強調されたと思うので例えば各課が計画

とかしたときの、 

1:02:04 確認の 

1:02:07 プロセスに 1 人は回すというか、なので、その 

1:02:11 年のまとめて半年とか年 1 回、その全体の、 

1:02:16 ＱＭＳを見る範囲だけじゃなくて、その実施する際の、 

1:02:20 各課が業務を実施する際の品質確認をするような人。 

1:02:26 ていうような差があるっていうそういうイメージ。 

1:02:30 はい。その通りでございます。より密接に、 

1:02:34 あと密接に活動するのが本管理者で、全体を俯瞰で広く、 

1:02:41 管理するものが、品質マネジメントシステム管理責任者となります。 

1:02:50 ちょっとその、 

1:02:57 もうちょっとクリアに出せると。 

1:03:00 今まで品管わあ、もうすごいストレートに言うと各課で閉じてたって感

じですかね。 

1:03:07 各課でやってました。 

1:03:09 その作業に 1 枚室長が追加されました。そういうことですかね。 
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1:03:22 受診者としましては各課長等でございましたけれども、そちらを俯瞰と

して、品質マネジメントシステム管理責任者が、 

1:03:34 束ねてはおりましたけれども、それではちょっと漏れといいますか、深

さがちょっとつか、 

1:03:42 値のかなというところがありまして、より深く、より密接に検出管理活

動を充実させていくということで、 

1:03:50 番号管理責任者を新たに置いたということになります。 

1:03:56 豪快なんですけど 

1:03:59 深いとか浅いとか言っても、抽象度多分多分進まないと思うんだよねだ

から深いとか浅いとか、概念的にはまあわかりましたっていう話。 

1:04:10 なんだけど、 

1:04:12 私的にはその 

1:04:14 各課でやってましたって各課がやってて、 

1:04:19 もう当然その品質マネジメントシステム管理責任者まで上がるんだけど

その間に 1 杯た。 

1:04:26 他刺さったと。 

1:04:28 刺さったっていう、西日認識なんですけど、 
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1:04:32 はい。 

1:04:35 ホールでございます。 

1:04:37 だから 

1:04:39 地区予選の後にいきなり甲子園じゃなくて、地区予選の次にまた地区予

選が入りました。うん。そういうことなんじゃないですか。 

1:04:50 端的に言うと、 

1:04:52 はい。 

1:04:53 その認識が一番適してるかと。はい。国会とか浅井とかって多分みんな

わかると思うんですよその管理システム責任シャー。 

1:05:04 見てないと見てないではないので、多分その 19 はしてるはずなんで

す。ただ、1 個 1 個、 

1:05:13 役割分担が知れてるかっていうと、 

1:05:18 当然一つあるかで 9 名沢崎分担適切なので各課でも合わせて各課でまし

て、個別業務、そこで管理責任者までいくっていう流れだったんだけ

ど、とにかく 1 枚出したんですと。 

1:05:33 9 回幹事会。うん。 

1:05:36 やっぱ地方大会の次にもう 1 個地方大会が、 
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1:05:40 だからその紙の次に、だからカウントの仕方、関東大会があって、市の

大会の次に、県単県大会があって、 

1:05:54 全国大会になりましたって、県単委員会が追加されたんですと。 

1:06:00 宗磯説明しようと思いますけど大丈夫ですか。 

1:06:04 はい。 

1:06:06 わかりやすい。 

1:06:09 宗ちゃん。 

1:06:11 そういうことです。そういうこと。 

1:06:13 なんですよねっていうことですよね。 

1:06:16 なので、 

1:06:18 各課でその間、いろんな分析課の課長が 

1:06:24 ＱＡＰにしろまわしてその他の結果の報告とか多分すぐ今までも、責任

者には管理責任者はしてたけど、 

1:06:32 その 

1:06:33 サイクルの中には入ってなかったとすると、そのまま 

1:06:37 何か個別業務自体のサイトには入ってなかったというような、 

1:06:40 そこに、 
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1:06:41 今回主張も入るようになったっていうことなんですかね、もうちょっ

と。 

1:06:46 今の変更内容の中に合わせていいですか、そういうそこまでは入ってな

い。 

1:06:56 相川地区大会で 1、 

1:07:00 うん。 

1:07:03 いや全国大会の使う土佐椎野さんスカウト見ないからＯＫない深さで

す。 

1:07:09 市の大会のプラント。 

1:07:12 だから今、甲斐ってことは、もう 1 回言い、 

1:07:16 本当の 1 個 1 個の今日、個別業務をちゃんと見る人作りましたっていう

ことで、 

1:07:25 早々でいいですよね。はい、わかりました。そういう意味でございま

す。 

1:07:33 資料を直すはもうやらない。 

1:07:36 ないんじゃないかもう今確認できた。 

1:07:40 そういう修正する必要ありましたっけ。もういいんじゃないですか。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

1:07:44 もしうちとの関係でもし何かあるとすると、 

1:07:49 うちもこれ上げてくるんで、その過程において何か面談でさらに修正が

必要であるという判断をされればその 

1:07:57 面談で資料出してもらえばいいと思いますけどもそうそういう話じゃな

いんで、 

1:08:02 もういいんじゃないですかね。 

1:08:03 これまで何回か面談とかで、この資料直せとかいう話の指示はしてた

と。 

1:08:10 今 

1:08:12 今日の面談で、場所トーカイともに変更の内容の、 

1:08:17 内容について、双方認識がありましたので、 

1:08:21 追加の資料はなしということで、 

1:08:25 です。 

1:08:26 この後に追加で何か資料があれば、その時はまたちょっと改めて面談設

定させていただいて、お話を作っていただくことがあるかもしれないで

すけど、 

1:08:35 今のところにおいては、 
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1:08:37 いただいてる資料と、今口頭で確認させていただいた内容で、 

1:08:42 十分、 

1:08:46 それで、それに、それでよろしいですか。今回、 

1:08:49 また総会、はい。 

1:08:51 はい。ありがとうございます。またご不明な点等ありましたら、連絡い

ただければと思います。よろしくお願いします。はい。藤課長さんも大

丈夫です。 

1:09:00 はい。問題はございません。 

1:09:02 はい。内容はこれで以上で、六ヶ所さんはもう補正を、これで審査の内

容は我々の関係としては一応もう、 

1:09:12 申請も終わったので補正を戻していつでも出していただければと。 

1:09:18 だけど、 

1:09:19 時期としては、具体的にどれぐらいなりそうです。 

1:09:23 今週中にはですねセンター内の決済終わりまして、報酬の金曜日には発

送をする予定でございます。金曜日に発送されて、月曜日に引き続い

て、所属という形を計画しております。 

1:10:01 木曜日てあげるんでしょ。はい。 
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1:10:05 なので後で補正した後ですね。 

1:10:14 で、大きくそんなに変わる、中身が変わるような補正です。はい。 

1:10:20 ちょっとその、 

1:10:22 関連する規定とかの書きぶりがちょっと変わるんですけど、 

1:10:26 六ヶ所の方、 

1:10:30 多分申請者の中に変わらないので、 

1:10:34 この補正による。 

1:10:36 それ、それはあれですか 

1:10:42 ちょっとストレートに言いますと 

1:10:46 えーっとですね、来週の火曜日ぐらいにうちも金井で上げていこうと思

うんですよ。 

1:10:53 ていう会議になってて、 

1:10:56 今週の木曜日ぐらいまでに耳そろえて全部出してくれって話になってん

ですね。 

1:11:01 木曜日まで 2 耳そろえて全部あるといいんですけど、それは間に合わな

いですね。 

1:11:08 木曜に出すのはできるかも。火曜日だもんね。 
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1:11:15 明日何とか、 

1:11:17 どこまでやって、何とか木曜日でたところで調整的。 

1:11:23 まず、 

1:11:24 がどうかという相関になってしまうわかりますよね。 

1:11:28 ちょっともし間に合わなければ別に金曜日でもいいんですけどその時に

は、 

1:11:32 金曜日 2、 

1:11:35 あれ何でしたっけその物はどこから持ってくるんですか六ヶ所から持っ

てくるんですか、東京から持ってくるんですか。 

1:11:44 発生すれば、東京からお願いできる。 

1:11:48 うん。方向からも、 

1:11:50 はい。そのあたりは、センター内で調整してできるだけ早くお届けでき

るそうです。 

1:11:58 費用だったら別に持ち込みか電子媒体で、パイルアップすると、そうで

すね。いずれにしろ 

1:12:05 もし青森から持ってきますっていう話なのであれば、金曜日に郵送して

もらって、電子媒体だけ金曜日ください。 
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1:12:15 ていう話もできるし、東京から持ってきますということであれば金曜日

に、直接持ち込みで、 

1:12:23 対応いただければと思いますけれども、 

1:12:25 はい。 

1:12:26 わかりました。はい。木曜日であれば尚佳ですけど、そういう大きい変

更はないんであれば金曜日でもいいと思います。 

1:12:35 はい。ちょっと一応スケジュール感だけ伝えてきましたんで、あとちょ

っと調整して事務的には、うちの担当と話し合ってくれ、いただければ

と思います。 

1:12:45 はい。そうしました。 

1:12:47 はい。で、 

1:12:49 それで、その補正のスケジュールも含めて、面談で確認したことは以上

ですけれども、 

1:12:55 こちら核管センターの方からの質問になるでしょうか当館ありますでし

ょうか。 

1:13:04 特にございません。はい。続いて 6 かちょっと何かありますでしょう

か。 
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1:13:09 6 月も特にございません。はい。であれば本日の面談はこれで終了。 

1:13:14 出しますし。はい。はい。ありがとうございました。 

1:13:18 ありがとうございました。 

 


